

FRANCE

Intronisation du primat des Gaules. — Le 25 janvier dernier, le grand bourdon de la primatiale Saint-Jean, à Lyon, annonçait l'ouverture de la cérémonie d'intronisation du cardinal Maurin, archevêque de Lyon, primat des Gaules, successeur de S. E. le cardinal Sevin décedé l'année dernière. Une foule considérable remplissait la cathédrale.

Presque tout le clergé du Rhône, une partie de celui de Grenoble et de Saint-Etienne assistaient à la cérémonie, qui fut des plus imposantes.

Le corps consulaire des pays alliés et neutres était présent à la cérémonie.

Honneur bien mérité. — Sa Sainteté vient de conférer à M. de Lamazelle la dignité de grand-croix de l'Ordre de Saint-Grégoire le Grand. Tous les catholiques de France se réjouiront de la haute distinction accordée à l'éminent sénateur, défenseur insigne des droits des catholiques.

Toujours la guerre aux catholiques. — Pour économiser le papier qu'il gaspille lui-même comme les cinémas par une multitude d'affiches, le gouvernement a lancé un décret pour indiquer l'étendue qu'il permet aux journaux d'employer chaque jour. Cette ordonnance est rédigée avec une habileté diabolique telle, que sans en avoir l'air elle accorde à des journaux catholiques juste la moitié du papier qu'elle laisse aux feuilles antireligieuses telles que *l'Humanité*, *la Lanterne*, *le Matin*, etc. Autant d'avantages enlevés à la défense catholique que la censure dans un but politique au profit de la franc-maçonnerie et du socialisme, malmène déjà d'une manière bête.

BAVIÈRE

Les séminaires dépeuplés. — Même avant la guerre, le recrutement du clergé laissait à désirer. Aujourd'hui, comme conséquence du service militaire, qui n'épargne que les prêtres et les séminaristes qui ont reçu le sous-diaconat, la situation est lamentable.

Voici quelques chiffres fournis par une feuille religieuse de ce pays : à la Faculté de théologie de Billingen (diocèse d'Augsbourg), 15 élèves au lieu de 140 ; à Bamberg, 29 au lieu de 47 ; à Eichstaedt, 21 au lieu de 87 ; au Gregorium de Munich, 8 au lieu de 97 ; à Freising, 29 au lieu de 174 ; à Passau, 8 au lieu de 80 ; à Ratisbonne, 18 au lieu de 185 ; à Spire, 4 au lieu de 65 ; à Wurzbourg, 6 au lieu de 90.

En résumé, on compte aujourd'hui 137 séminaristes au lieu de 795.

Ajoutons que pour les neuf diocèses de la Bavière, il y a déjà au moins 130 séminaristes de tués et plus de 20 disparus.

Décidément on n'en finira jamais avec l'énumération des maux de guerre.

PALESTINE

La conquête des Monastères. — La *Gazette populaire de Cologne* annonce que le fameux monastère du Mont-Carmel, en Palestine, qui